

O.J.D.: No hay datos E.G.M.: No hay datos



Fecha: 11/10/2008 Sección: CUENCA

Páginas: 17

SOCIEDAD La Casa de Cultura albergó finalmente una iniciativa para promover la convivencia entre distintos.

Encuentro lúdico con la cultura gitana

Fundación Secretariado Gitano de Albacete y La Roda preparó diversos juegos y talleres

El grupo "Revolución Flamenca" puso el broche de oro a la jornada dinamizadora

Promover la cultura gitana en un espacio intercultural de convivencia fue el objetivo de la iniciativa "Encuentro de Culturas", organizada por la Asociación 'Amigos del Caño' de Tarancón y la Fundación Secretariado Gitano a través de las Concejalías de Cultura y Asuntos Comunitarios del Ayuntamiento taranconero ven colaboración de FOCO (Fomento Comunitario).

Aunque en principio el progra-ma de actividades estaba pensado para desarrollarse en el paraje de "El Caño" de la ciudad, finalmente la Casa de Cultura se convirtió en sede de la cultura gitana para albergar múltiples juegos, un taller de bulerías y un concierto fla-

Numerosos niños, de entre 5 y 12 años de edad, participaron á partir de las cinco de la tarde en juegos didácticos dedicados a difundir las costumbres gitanas. A continuación, Tamara Mendoza, profesora de baile, fue la encarga-da de dar vida a un taller de bulerías hasta el que se acercaron diversas chicas para conocer los aspectos básicos, "coger fuerza para aprender los pasos más sencillos es lo esencial", explicaba la maestra.

Para Aquilino Fernández, téc-nico de la Fundación Secretariado Gitano de Albacete, dicho 'Encuentro de Culturas' es una oportunidad para trabajar por el fomento integral de la comunidad gitana, "para mostrarla tal y como somos, sin prejuicios y ajustada a la realidad".

Aquilino Fernández considera que a veces existe una visión arcaica de la cultura gitana y con iniciativas como la que acogió ayer la locali-dad se trasmiten "nuestros valores, señas de identidad y rasgo culturales a personas distintas". Tarancón abrió ayer sus puertas a la cultura gitana a través de múltiples ac-tividades que sobre todo tuvieron aceptación entre los miembros de la asociación juvenil "Amigos del Caño". El broche final lo puso el grupo 'Revolucion Flamenca', que actualmente participa en el programa de la televisión autonómi-

VALORES Y COSTUMBRES

ca "Cantando en familia".





La actividad denominada "Encuentro de Culturas", pensada inicialmente para celebrarse en la barriada de "El Caño" finalmente se trasladó a la Casa de la Cultura por el viento. Primero le tocó el turno a los juegos infantiles, después comenzó el taller de bulerías y para terminar hubo un concierto de flamenco

OBJETIVO PRIMORDIAL

Favorecer el entendimiento de todos

Para Lourdes Luna, edil de Asuntos Comunitarios del Consistorio taranconero, el objetivo primordial de la iniciativa denominada "Encuentro de culturas" es que la gente de Tarancón se relacione aún más y conozca a las personas que viven en 'El Caño'. En este sentido, la edil aseguró ayer en rueda de prensa que la finalidad es que se tome costumbre de volver a visitai la citada barriada de la ciudad,

ubicada a los pies de la iglesia. Luna matizó que "aunque los miembros de la asociación 'Amigos del Caño' ya son vecinos nuestros, tiener ganas de forma parte de la sociedad de este pueblo y de que se les vea". Según la concejal de Asuntos Comunitarios, "favorecer el entendimiento entre culturas es un trabajo arduo, espero que con la colaboración de todos lleguemos a consequirlo".